

09/02/25

## Conduce sin carnet mientras amenaza a la Guardia Civil y lo comparte en redes sociales

### Resumen

El conductor circulaba sin licencia, sin cinturón de seguridad y realizando maniobras imprudentes mientras era grabado por sus acompañantes

En la grabación, que ha sido difundida en redes sociales, el joven lanzó amenazas contra la Guardia Civil, por lo que se le investiga por un delito contra la seguridad vial y otro de amenazas

### Contenido

La Guardia Civil investiga a un hombre que publicó en sus redes sociales un video en el que aparece conduciendo un vehículo sin tener permiso de conducir mientras realiza maniobras imprudentes.

En la grabación se observa a un joven al volante de un turismo, sin hacer uso del cinturón y conduciendo de forma temeraria. Durante el vídeo el conductor realiza amenazas dirigidas a la Guardia Civil.

Tras la investigación del vídeo, los agentes pudieron identificar tanto al conductor como a sus acompañantes, así como determinar el lugar exacto donde se produjeron los hechos. El suceso tuvo lugar en la autovía A-4, cerca de Écija (Sevilla). También se ha localizado el vehículo implicado.

El conductor ha incurrido en un delito contra la seguridad vial por circular sin haber obtenido nunca permiso de conducción. Asimismo, se le atribuye un delito de amenazas agravado por la difusión del mensaje en redes sociales. Además, las imágenes verifican que el joven conducía sin utilizar el cinturón de seguridad, lo que supone una infracción administrativa en materia de tráfico.

Las diligencias han sido puestas a disposición del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción en funciones de guardia de Écija, Sevilla, para la continuación del procedimiento judicial.

Para la ampliación o confirmación de cualquier otro dato, puede contactar con la Oficina Periférica de Comunicación de la Guardia Civil de Sevilla, en el teléfono 650 384 094.

## Imágenes

